
 

Verbale N.2  A.S.2017/2018 

L'anno 2017, il giorno 27 ottobre 2017 alle ore 17, presso l'Istituto Enriques, si è riunito il Consiglio di 

Istituto con il seguente O.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Aggiornamento Piano triennale dell'offerta formativa 

3. Variazione al programma annuale 2017 

4. Richiesta di chiusura della scuola nei prefestivi di sospensione delle attività didattiche 

5. Adesione Rete Nazionale e Regionale Istituti Professionali Commerciali 

6.Richiesta aula per il Progetto "Partecipazione Studentesca" 

7.Variazione in aumento del costo pasto erogato all'istituto alberghiero 

8. Comunicazione finanziamenti ottenuti 

9. Approvazione regolamento attività negoziale dell'istituto 

10. Ratifica compensi operatori Maestri di Strada 

11. Varie ed eventuali 

Sono presenti :  la Dirigente scolastica Prof.ssa Patrizia Paperetti, il Prof. Giacomo Bagnai, Prof.ssa Daniela 

Casagli, Prof.ssa Paola Gini, Prof.ssa Concetta Manzo, Prof.ssa Stefania Sardelli, Prof.ssa Patrizia Signori, la 

Sig.ra Federica Fossetti  e gli alunni Boumarouan Ilias, Rossi Sebastiano, Saccoccio Benedetta e Campinoti 

Anna e la partecipazione della DSGA Lucia Mazzara. 

Risultano assenti:  la Prof.ssa Viviana D'Agostino, il Prof. Palmo Lasorsa e la Sig.ra Sabina Di Spirito  

Con riferimento all'odg. n.1 si procede ad approvare il verbale della seduta precedente. L'approvazione 

avviene all'unanimità con delibera n. 102.  

Si procede alla discussione del punto 2 dell'odg:  Aggiornamento del piano dell'offerta formativa 

La Prof.ssa Patrizia Signori illustra l'aggiornamento del piano triennale dell'offerta formativa, presenta i vari 

progetti e mette in evidenza che i corsi di recupero saranno attivati a partire da novembre- dicembre, 

utilizzando gli insegnanti di potenziamento che saranno da gennaio integrati con il Progetto Didasco. Il 

punto 2 viene approvato all'unanimità con delibera n. 103 

Si procede all'analisi del punto 3 all'odg: Variazione al programma annuale 2017. 

Il C.I. 

-VISTO  l’avviso pubblico n. 10862 del 16/09/2016, rivolto alle Istituzioni  scolastiche per la realizzazione di 
“Progetti  di Inclusione sociale e lotta al disagio nonché per  nonché  per  garantire l’apertura della scuola 

oltre l’orario scolastico soprattutto nelle aree a rischio e in quelle periferiche”. Asse I – Istruzione  –Fondo 

Sociale Europeo (FSE). Obiettivo specifico 10.1. –Riduzione del fallimento formativo precoce e della 



dispersione scolastica e formativa. Azione 10.1.1 – Interventi di sostegno agli studenti caratterizzati da 

particolari fragilità. 

-VISTA la nota autorizzativa  prot. n. AOODGEFID  31712 del 24/07/2017 della proposta  progettuale 

presentata da questo Istituto nell’ambito della programmazione di cui sopra. 

Vista la delibera  n. 83 del Consiglio di Istituto del 09.02.2017  con la quale è stato approvato il Programma 

Annuale per l’esercizio finanziario 2017 

Considerato che ai sensi dell’art. 6 comma 4 del D.I. 44 del 01/02/2001, competono al dirigente scolastico 

le variazioni al programma Annuale. conseguenti ad Entrate Finalizzate 

Visto il decreto n. 2 del 08/09/2017 prot. n. 11640/A9e 

Vista la delibera del C.I. n. 95 del 14/06/2017 di variazioni al P.A. 2017 

Visto il Decreto n. 2 prot. n. 11640/A9e del 08/09/2017  di assunzione in bilancio del finanziamento PON 

Inclusione Sociale e Lotta al Disagio di € 44.656,00 

Visto il Mod. H bis  alla data del  26/10/2017 predisposto dalla Dsga 
Visto il decreto n. 3 del 27/10/2017 prot. n. 16018/A90 
Sentita l’illustrazione effettuata dalla DSGA 
 
 

Con delibera n. 104 
Approva  l’assunzione in bilancio del  Progetto “Inclusione sociale e lotta al disagio “  per il quale è stato 
predisposto il decreto n. 2 del 08/09/2017 prot. n. 11640/A9e e le ulteriori  variazioni   proposte con 
decreto  n. 3 del 27/10/2017 prot. n. 16018/A90 che modificano le entrate e le uscite delle attività e dei 
progetti del Programma Annuale 2017, come risulta dagli allegati e come di seguito in sintesi elencato: 
Decreto n. 2 

Sottoazione Codice identificativo progetto Nome Progetto Importo Autorizzato 

10.1.1.A 10.1.1°-FSEPON-TO-2017-32 Inclusione sociale e lotta 
al disagio 

44.656,00 

 

ENTRATE 
Aggregato - voce - sottovoce 

PREVISIONE 
INIZIALE 

MODIFICHE 
PRECEDENTI 

MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

04/01 Finanziamenti Unione Europea 0,00 0,00 44.656,00 44.656,00 

    ………….  

 

SPESE 
Aggregato - voce - sottovoce 

PREVISIONE 
INIZIALE 

MODIFICHE 
PRECEDENTI 

MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

P19 Progetto FSE “Inclusione 
sociale e lotta al disagio ”   

  44.646,00 44.656,00 

    …………….  

 

Decreto n. 3 

02/01  da Miur per funzionamento sett/dic. 2017 26.633,31 Z01 

02/04 Da MiurA.F. 2017-Fin. ai sensi dell'art. 7 c.3 l. e del D.m. 663 DEL 

01/09/2016, "Potenziamento dell'educazione sportiva scolastica 

territoriale" e per acquisto defibrillatore. 

5.000,00 P11 



04/02 Da Città Metropolitana ex Provincia  Fin. per interventi di manutenzione 

ordinaria 

27.676,30 P03 

04/03 Da Città Metropolitana ex Provincia   Finanz. per acquisto strumenti vari 

per la didattica:Lim--Hard disk-Monitor-stampanti, attaccapanni a muro 

ea stelo e telefoni. 

Da Città Metropolitana ex Provincia -Fondo 2017 per inteventi di 

manutenzione straordinaria 

 

 

129.599,18 

 

27.681,25 

 

 

P03 

 

P03 

05/01  accertamento in più rispetto a quanto previsto di contributi delle 

famiglie per iscrizione a.s. 2017/2018. 

1.000,00 Z01 

05/02  da alunni versati da insegn.  per Trekking  a Monteriggioni del 

25/10/2017 

124,00 da alunni versati da doc. per partecipazione ai Giochi della 

matematica 

 

 da Confindustria per evento del 29/05/2017 

da BCCC per Buffet Assemblea dei  Soci del 06/05/2017 

da alunni per esami Ecdl 

 

610,00 

 

 

124,00 

 

150,00 

1900,82 

81,00 

A02 

 

 

P06 

 

P15 

P15 

P16 

05/03 versati da privati erroneamente al ns. istituto e già  restituiti 

da Supermatic CANONE ANNUO DA SERVIZIO DI CONCESSIONE 

EROGATORI  BEVANDE E CIBI-4  e ultima quota 2017. 

 

600,00 

 

 

3.325,25 

P15 

 

 

Z01 

05/04  da insegn.  per copertura assicurativa 

 da privati per fotocopie dopo accesso agli atti 

 Da CO&SO-Empoli -Quota parte 01/2017 per progetto 4 Salti in pagella  

da Agenzia per lo sviluppo  di Empoli per progetto di istituto ESSEBI 

Da Sindacato Pensionati Italiani per partecipazione e vincita premio 

all'Iniziativa "A scuola di diritti"classe 3B grafico proff. Giacomini  e 

Marchionne 

versati da privati erroneamente al ns. istituto e già restituiti 

6,50 

12,50 

2.728,85 

11.618,51 

 

400,00 

 

A01 

A02 

A03 

A03 

 

P06 

 



 da prof. Conforti  ref. progetto, restituzione di quanto avanzato da 

anticipazione per meeting in Finlandia. 

 

600,00 

 

28,70 

P15 

 

P25 

07/04  per conto Miur da Consap Concessionaria Servizi- Rimborso di quanto 

dichiarato e speso da 9 docenti con il bonus -Carta dei docenti di € 500 

 

 

2.057,94 

 

 

P08 

 Totale 241.834,11  

Per un totale di variazioni   approvate di  € 286.490,11. 

 

Si procede alla discussione del punto 4 dell'odg: Richiesta di chiusura della scuola nei prefestivi di 

sospensione delle attività didattiche.  

Vista la richiesta del personale Ata, ad effettuare la chiusura della scuola nei prefestivi di 

sospensione delle attività didattiche come segue: 09- 23 e 30 dicembre 2017;  5  gennaio 2018, 31 

marzo 2018;  30 aprile 20418, 01 giugno 2018  nonché   sabato 21 e 28   luglio 2018 e  il 

04/11/14/18 e  25 agosto 2018 

Approva all'unanimità Delibera n. 105 

I giorni di chiusura come sopra indicato che il personale coprirà  con recuperi specifici o con ferie. 

 

Il Consiglio d'Istituto approva all'unanimità con delibera n. 106 

La Dirigente introduce il punto 5 all'ordine del giorno: Adesione Rete Nazionale e Regionale Istituti 

Professionali Commerciali. 

 Spiega che si sta costituendo una rete toscana per gli Istituti Professionali commerciali e che per poter 

costituire un accordo di rete è necessaria la delibera del Consiglio di Istituto. 

Il consiglio delibera all'unanimità con delibera n. 107 

L'alunno Rossi Sebastiano introduce il punto 6 dell'ordine del giorno: Richiesta aula per il progetto 

"Partecipazione scolastica" 

L'alunno informa che  gli studenti hanno creato un comitato studentesco e che per potersi riunire 

avrebbero bisogno di un aula  per il pomeriggio. La Dirigente afferma di poter dare disponibilità dell'aula 

dove, al mattino, viene svolta l'ora alternativa all'insegnamento della religione cattolica. 

Il consiglio approva all'unanimità con delibera n. 108 

Si prende in esame il punto 7 dell'odg: Variazione in aumento del costo del pasto erogato all'istituto 

alberghiero. 



 Si propone l'aumento del costo da 6 a 8 euro. L'alunno Rossi chiede se fosse possibile allargare la 

somministrazione dei pasti anche agli alunni che effettueranno i corsi pomeridiani. 

La dirigente risponde che anche lei aveva avuto questa idea e che ne esaminerà la fattibilità. Aggiunge, 

inoltre. che se si potesse realizzare la proposta, il costo per gli alunni rimarrà a 6 euro, mentre, per i 

docenti, il costo sarà di 8 euro. Il Consiglio approva all'unanimità il punto 7 dell'odg con delibera n. 109 

Si prende in considerazione il punto 8 : Comunicazione finanziamenti ottenuti. 

La Dirigente scolastica illustra che dalla città metropolitana è arrivato un finanziamento di 120.000 euro che 

ci consentirà di avere in tutte le classi dell'istituto la LIM ed un finanziamento di 40.000 euro per la 

costruzione della serra per l'istituto agrario. 

La Prof.ssa Casagli insieme alla Prof.ssa Bartali hanno creato un progetto per dotare l'istituto di un 

defibrillatore. Nella nostra scuola ne sarebbero necessari circa 7 o 8. La Dirigente scolastica mette a 

conoscenza il consiglio che verrà fatto uno spettacolo di musica varia da un nostro ex studente disposto a 

mettere la sua professionalità a servizio della scuola. Fa presente che sta cercando di mettersi in contatto 

con la Siae per prendere accordi sulla realizzazione.  Inoltre  sono già state stanziate delle risorse finanziarie 

dal Comune di Castelfiorentino per poter allestire un'aula all'aperto. 

La Banca di Cambiano spa offre le tende per costruire un eventuale palcoscenico, per il nuovo progetto sul 

teatro. Parte, inoltre, un progetto Biblioteca che permetterà di rinnovarla completamente. L'alunna 

Saccoccio chiede se fosse possibile utilizzare la Biblioteca nell'ora di religione. La Dirigente scolastica 

risponde che sicuramente questa idea potrebbe essere presa in considerazione. L'alunno Rossi Sebastiano 

propone il book crossing. 

Il punto 9 e 10 dell'odg non vengono discussi e viene deciso di rimandarli al prossimo consiglio di istituto  

Con riferimento all'odg n. 11 - Varie ed eventuali - il Consiglio d'istituto non rileva niente da discutere.    

Si approva all'unanimità con delibera n. 107 di inserire un nuovo punto all'ordine del giorno con numero 

progressivo 12: Regolamento d'Istituto  

La prof.ssa Signori illustra le modifiche già approvate dal Collegio dei Docenti sul Regolamento d'istituto che 

verrà successivamente esposto in ogni aula. Il Consiglio delibera, all'unanimità, con delibera n. 110 le 

modifiche al Regolamento d'Istituto.  

Si approva all'unanimità con delibera n. 109 di inserire un nuovo punto all'ordine del giorno con numero 

progressivo 13: Approvazione del Centro sportivo studentesco. 

Il Consiglio d'Istituto approva all'unanimità la conferma della costituzione del Centro sportivo studentesco.  

Si approva all'unanimità di inserire un ulteriore punto all'o.d.g con numero progressivo n.14 con delibera 

n.111: Richiesta ANT 

Ilustra la Prof.ssa Casagli la richiesta da parte dell'ANT di poter vendere a scopi benefici nei pressi della 

scuola stelle di natale  ed eventualmente uova di pasqua nei giorni di ricevimento dei genitori  

La Dirigente scolastica dice che lo possono fare fuori dal cancello e che potremmo pubblicizzare l'iniziativa 

Il Consiglio di istituto approva all'unanimità con delibera n.112 



Discussi tutti gli odg, il Consiglio d'Istituto chiude la seduta alle ore 19:45. 

 

Il Segretario verbalizzante 

Prof.ssa Gini Paola  

 

Il Presidente del CDI 

Federica Fossetti 

 

  

 

 

 

 


